
 

 

 

 

 

 

第 2112 回例会 2020 年 9 月１日（火）(天候) 晴れ №8 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 

開会 
 

国家斉唱：君が代 

ロータリーソング：「奉仕の理想」 
 

４つのテスト：ＳＡＡ 

藤沢東ロータリークラブの理念：幹事 
 

ゲスト・ビジター紹介 

堀 衣里様（社会福祉法人みその 職業指導員） 
 

 

会食・懇談  
 

-会長報告- 

・皆さんこんにちは。 

今日は会長幹事会の報告をさせていただきま

す。少し長くなりますが、よろしくお願いしま

す。ガバナー公式訪問は順次終わってまして、

あと半分ほど残っているそうです。 

規定審議会の件ですが、8/31 までで、当ク

ラブをはじめ第 3Ｇからは、とくに無かったよ

うです。 

米山月間の卓話について、依頼があればガバ

ナー事務所に申し出てくださいとのことでした

が、クラブ内部で行う旨を伝えてあります。 

 財団セミナーが 9/17 にあります。来年、地

区補助金で奉仕事業を行う場合、参加が必須と

なります。今年はクラブから一人となりますの

で、後日お願いします。 

 財団ハンドブックができまして、電子版で地

区の HP からダウンロードできます。わかりや

すくなっています、ぜひご覧ください。 

インターアクトの件ですが、藤沢 RC から会

計報告がありました。コロナ禍で予算を使い切

れていないため、人頭分担金は無しとなるそう

です。 

ロータリーウォークの件ですが、各クラブそ

れぞれの意見がありました。今年はそのまま実

施する予定で、コロナ禍によりできなかった場

合の代替案を検討しています。結論はまだ出て

いません。決まり次第報告します。 

-幹事報告- 

・本日例会後、理事会を行います。理事役員の方

は、ご出席頂きますようお願い致します。 

・2020 年 9 月のロータリーレートは、1 ドル

＝106 円です。（参考：8 月レート=105 円） 

 
 

2020～2021 年度 

RI 会長 Holger Knaack 

   ホルガー・クナーク氏 

RI テーマ 

Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

 
 

 
出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％）  メークアップ（名） 修正出席率 

9 月 1 日 ３2（31） 25 6 80.65  . 

8 月 18 日 ３1（29） 21 8 72.41 2 79.31 
 

クリスタルホテル 5F「ボンヌ・シャンス」         

Bonne Chance 
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 （例会の変更のお知らせ） 

藤沢南ＲＣ 

９/21(月) 祝日休会 

10/24(土) 創立 40 周年記念例会 

      夜間例会 於）車屋 

10/26(月) 振替休会 10/24 

・よねやま奨学生報告書が届いています。回覧し

ます。 

・インフルエンザ予防接種の確認表を回覧しま

す。希望の有無の回答をお願いします。 

・ロータリー財団ハンドブックの電子版について

の件を回覧します。 
 

 
 

-委員会報告- 

・「ムスタファ君の現状報告」 

米山奨学事業担当 吉田委員長 

 前回の夜間例会の際の報告を訂正し、改めて報

告します。9/3 トルコを出国し、9/4 の 5 時

に成田に着きます。その後 PCR 検査をし、14

日間の待機。23 日から授業が始まるそうです。 

 8 月の奨学金報告書に近況が書かれています、

回覧しますのでご覧ください。 
 

・「藤東会ゴルフコンペのご案内」 

藤東会 小柴会長 

 9/22 祭日での開催です。普段平日開催で参加

できない方、会員以外の方も入会希望者はもち

ろん、友人の方でも構いません。同好会ですの

であまり気にせず、是非ふるってご参加くださ

い。 
 

・「ガバナー月信について」 

 小柴会員 
 

・「ゆめちゃん食堂体験奉仕について」 

社会奉仕委員会 梶浦委員長 

 土曜日の午後ということにも関わらず、20 名

の方の参加をいただいています。大変嬉しく思

ています。３年目となる事業ですし、皆でなか

なか行けないところを今回は小さな祭りとい

う感じにスペースを作ってやりますので、様子

が分かればと思います。反省会も 16 名の方の

参加となります。宜しくお願いします。ありが

とうございました。 
 

・出席報告           出席委員会 

 

 
 

-会員誕生日- 

８/24  村木 薫 会員 

9/2   齋藤 卓章 会員 
 

 
 

・スマイル報告       スマイル委員会 

【林葉之 会長】 

堀先生、本日は、お忙しい中おこしいただきあり

がとうございます。 

本日の卓話楽しみにしています。 

宜しくお願い致します。 
 

【高橋正宏 幹事】 

林年度 8 回目の例会です。宜しくお願いします。 

本日の卓話で堀様よろしくお願いします。 
 

【村木薫 会員】 

お誕生日のプレゼントありがとうございます。 
 

【齋藤卓章 会員】 

堀職業指導員様 

卓話楽しみにしております。 

お誕生日のプレゼントありがとうございました。 
 

 
 

-卓話- 

『児童養護施設って、 

どんなところ？』 
堀 衣里様（社会福祉法人みその 職業指導員） 

 

 

-次回例会案内- 

9/8（火） 通常例会 

卓話『ワークライフ活動と助成金について』 

中村労務士様 
 

 

点鐘 

閉会 
 

『林年度会長方針』 
「人にやさしく、自然にやさしく 

Love the Nature，Love the Others，」 

 

「人にやさしく」とは、 

会員間での思いやりを持つこと。 

「自然にやさしく」とは、 

刻々と変化する環境の中でいつでも人への奉

仕の心を忘れず自然体で活動に取り組むこと。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-会員誕生日- 

８/24   村木 薫 会員 

 
 

9/2   齋藤 卓章 会員 

 
 

お誕生日 おめでとうございます。 
 

 

 

-卓話- 

『児童養護施設って、 

どんなところ？』 
堀 衣里様（社会福祉法人みその 職業指導員） 

 

 
 

 
 

本日は、お忙しい中、卓話をいただきありがとう

ございました、とても勉強になりました。 

 

 
 

 
 


